



一本一本丁寧に  
小枝を取ります



火にくぐらせて濡れたタオルで  
何回も磨き、曲がっている所を  
まっすぐにします。とにかく難  
しくて時間がかかりました。

# パパの自由研究・竹馬作り

H28.8.12(金)

おおむたこども園

8/5(金)8/10(水)の2日間

(18:30~20:30)

お隣りの竹田のおじちゃんからご教授を  
いただきながら竹馬作りをしました。牟礼  
水流河川敷の竹を取ってきて(土木事務所  
の許可済)約15組作りました。簡単に思  
っていたのですが、一つ一つ丁寧に作業な  
ので時間がかかり大変でした。今まではこ  
の作業をおじちゃん一人にしてもらって  
いたのだなと思うと申し訳ないという  
か・・・感謝感謝と改めてありがたさを感じ  
る事でした。参加して下さいましたお父さん  
方、子ども達も喜びことでしょう。ありが  
うございました。



磨いた後、一節一  
節削り落とします



出来上がりが気になった  
おじちゃんは、本日、園に  
来て検査後「手直し」して  
おられました。たまたま、  
迎えにみえたパパもお手  
伝いすることに・・・(笑)



針金の端を柱などに固定してピ  
ーンと伸ばして踏み台をつけま  
す。おじちゃんから、ダメだし  
もらっているパパが続出～(笑)



作り終わった後、竹田のおじちゃ  
んを囲んで飲んでました。  
ビールをおいしそうに飲んで若い  
パパ達とお話していましたよ。  
おじちゃん、ほんとにありがたう  
ございました。



今までの竹馬で一番高いのは6  
0cm位・・・

今回は70cm~120cmの高さの  
ものを作りしました。すご〜く高  
くなるけど運動会までには乗れ  
るようになるかな

